

## Literatura hondureña destaca en la "Feria Internacional del Libro de Jerusalén"



Honduras participó de la feria Internacional del Libro en Jerusalén, Israel.

**JERUSALÉN.-** Las obras de destacados escritores hondureños fueron expuestas en la "Feria internacional del Libro de Jerusalén", con el fin de promover la literatura del idioma español.

Mario Castillo, embajador de Honduras en Israel, participó en la inauguración del Pabellón Latinoamericano en la exposición donde también concurrieron las diferentes embajadas de habla hispana acreditadas en ese país.

La embajada de Honduras, presentó los libros de escritores hondureños reconocidos a nivel internacional, como "Almas Trágicas" de Froylán Turcios, "Prisión Verde" de Ramón

Amaya Amador, "Blanca Olmedo" de Lucila Gamero de Medina, además de compartir información turística y de Marca País.

El Instituto Cervantes de Tel Aviv, coordinó el evento en el que además se presentaron diferentes actividades culturales, entre las que destacaron la poesía, música, y presentaciones de autores, organizadas por la directora de ese centro, Carmen Álvarez.

La Feria Internacional del Libro de Jerusalén se realiza desde 1963, y su objetivo es difundir la literatura israelí, publicaciones internacionales y fomentar la lectura, y en esta oportunidad de promover la literatura de Hispanoamérica.